

## マスク着用の緩和、取り入れる？ 千葉日報オンライン会員にアンケート 新型コロナ

2022/6/27 千葉日報

新型コロナ感染拡大防止のため浸透しているマスク着用。新規感染者が減少する中、国や県は「屋外で距離が確保できる場合」など一定の条件下ではマスク不要とする新たな緩和策をそれぞれ打ち出しました。マスクの着用緩和について、千葉県民はどう感じているのでしょうか。ニュースサイト「千葉日報オンライン」の有料会員にアンケートを行ったところ、緩和策を「取り入れる」と回答した人は3割にとどまり、“様子見”の現状が浮き彫りになりました。(デジタル編集部)

### ◆マスクの着用頻度、少なくしますか？

ことし5月、政府は「屋外で距離が確保できる」「屋外で会話をほとんど行わない」などの場合にマスクの必要がないとする見解を発表。一方、千葉県の熊谷知事は「保育所などでは屋外で『マスクなし』検討を」といった“県独自ルール”を示しました。

アンケートではまず、国・県の「新ルール」に対する見解をそれぞれ質問。国、県いずれのルールについても、それぞれ7割ほどが、「大変良いと思う」または「どちらかといえば良いと思う」と回答し、緩和策自体は肯定的に捉えられていることが分かりました。

### ◆「熱中症が心配」の声も

「国県の緩和策を全面的に取り入れる」はわずか16%。「国県の緩和策を一部取り入れる」(15%)と合わせても、「取り入れる」とする回答者は3割ほどにとどまりました。取り入れると回答した会員に理由を聞くと、「感染者が減少している」「この先、永遠にマスクをつけて生活できるわけではない」といった意見のほか、「熱中症が心配」とコロナとは別の懸念を持つ方も。マスクの着用が必要な場面には人それぞれ、さまざまな考え方があることでしょう。着用が困難な方もいて、一概に判断するのが難しいとも言えそうです。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●東京で新たに1517人の感染確認 10日連続で前週上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3e505ac289d8fdd0c4d7841e73df11603729e64f>

●沖縄 新型コロナ新たに603人感染 前週を上回る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3822f59ded39f1a6516c16e3d05e1cfbc11e3bbc>

●沖縄 会食の制限解除で初の週末 認証店に活気戻る

<https://news.yahoo.co.jp/articles/96226e1df966de9750f5e29f38c372e01104b8a0>

●ウイルスは変わる、人も社会も変わろう!最前線からコロナの捉え方変えるべき 長野

<https://news.yahoo.co.jp/articles/35f96fbfbad7b1792e28fa9e421a4e89bfddfe4b>

●「どこでもマスクを外せるという誤解が広がったのでは」新型コロナ感染者宮崎県

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3e18e3b6943bf37e9608f4ecd3c58b7022c1e36f>

●接種予約1%以下】配達員「熱中症危ないけどノーマスクだと契約切られる」

<https://www.youtube.com/watch?v=NASBQyWjicE>

●【コロナ感染者、濃厚接触者】保健所の連絡が遅いけど、どうすれば良いの？

<https://www.youtube.com/watch?v=1WXBHI6HR1U>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●ワクチン打つとコロナかかりやすい説が眉唾な訳 専門家の合理的な議論が必要だ

●夏場の流行「3度目」コロナ再拡大にどう備えるか 3・4回目接種にどれだけ期待できる？

●「空気感染」日本であまり知られていないカラクリ コロナ対策にパーティションはむしろ危険？